

Entwicklungsprojekt 4.0.722

Neuordnung der Ausbildung zur Fachkraft für Kurier-, Express- und Postdienstleistungen

Projektbeschreibung

Die neue zweijährige Ausbildung ersetzt die ebenfalls zweijährige Ausbildung Fachkraft für Brief- und Frachtverkehr. Trotz gegenteiliger Erwartungen des Verordnungsgebers lässt sich der nahtlose Übergang von der Fachkraft-Ausbildung - die weiterhin voraussichtlich vor allem in der Briefzustellung eingesetzt wird - zum Kaufmann/zur Kauffrau für Kurier-, Express- und Postdienstleistungen höchstwahrscheinlich nicht sicherstellen. Eine andere Anschlussaus- oder -weiterbildung, die für das Gros der Absolventen/-innen in Frage käme, gibt es nicht. Damit ist eines der Kriterien des Hauptausschusses für Ausbildungsberufe (Grundlage für Fortbildung und beruflichen Aufstieg) nicht gewährleistet.

Benedikt Peppinghaus
Carl Schamel
Ursula Schraaf

Laufzeit II-04 bis I-05

Bundesinstitut für Berufsbildung
Robert-Schuman-Platz 3
53175 Bonn

Telefon: 0228 / 107 - 2425
E-Mail: Peppinghaus@bibb.de

www.bibb.de